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B UL L E TI N D ' INFORMATION or lA COMMUNE DE VERNIER 

2005 : des comptes positifs 

L'année 2005 aura été marquée par une série d'événements: 
l'entrée en vigueur du contrat de quartier au Lignon, la 
première édition du Swiss World Festival, l'inauguration de 
l'espace de vie enfantine Bourquin ou encore l'achat de la 
Ferme du Lignon. 

Parmi les mvestissements réal/ses en 2005 l'achat de la Ferme du Lignon 

Le contrat façades nettes : pour lutter efficacement contre les tags page 14 
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2005 : des comptes positifs 

1. Un cpetit. boni de 
860000 francs 

Depuis 199B, le résultat des comptes 
de fonctionnement presente un excé

dent de revenus. l'année 2005 ne 
faillit pas à la règle puisque les comp
tes ont bouclé avec un boni de 860 
000 francs. les charges se sont éle
vées à 73.4 millions de francs, tandis 
que les revenus ont rapporté 74,26 
millions. Rappelons que le projet de 
budget 2005 étaIt équilibré avec un 
total de 72,58 millions de francs, 
Deux choses sont à signaler: l'enve
loppe budgétaire a été bien respectée. 
Par contre, la part d'impôts non per
çus par l'administration fiscale a aug
menté de 81 % pour les personnes 
physiques - pour atteindre un mon
tant total au 31 décembre 2005 de 
26 millions de francs - et de 15% pour 
les personnes morales - atteignant 
ainsi un montant de 2,1 millions de 
francs. Ces très fortes augmentations 

influencent négativement la provision 
pour pertes sur débiteurs qui aug
mente de 2,5 millions de francs. pé
nalisant d'autant le résultat de l'exer
cice 2005, Et encore. cela aurait pu 

être pire si le Conseil administratif 
n'avaIt pas decidé de pratiquer un 
taux de provision dégressif sur le reli
quat, permettant de la sorte de ré
duire sensiblement la charge et de la 
ramener à une somme .. absorbable .. . 

2. Un contrat de quartier 
pou r le Lignon 

Le .. contrat de quartier .. du Lignon a 
démarré. De quoi s'agit-il déjà? C'est 
le cadre par lequel la commune de 
Vernier s'engage à mettre en œuvre, 
de façon concertée, divers partenai
res (citoyens. commerçants, associa
tions locales, paroisses, etc.) des ac
tions répondant à des besoins identi
fiés par les personnes concernées. le 

La premlere action née suite à la mise en place du contrat de quartier a été 
l'installation cet hiver d'une patinOire de 250 m2 au cœur du Lignon. 

13 juin 2005 s'est tenue la première 
assemblée publique durant laquelle 
les membres du comité de pilotage 
ont été déSignés, salt l'organe faitler 
du contratdequartier. Un autre groupe 
se réunit régulièrement pour exami
ner les liches-projets. En effet, pour 
se VOir concrétisé, un projet dOIt être 
décrit au sein d'une fiche-projet. Ces 
fiches doivent être conformes aux trois 
buts généraux du contrat de quartier: 
amélioration de la qualité de vie, 
nouvelle dynamique de quartier, ac
croissement du sentiment de sécu
rité. La première action née sUIte à la 
mise en place du contrat de quartier 

a été l'installation cet hiver d'une 
patinoire de 250 m2 au cœur du 
Lignon. 

3. Les Floralies 

Tous les trois ans, dans le cadre de la 
Foire de Genève, se tiennent les Flo
ralies à Palexpo. Le service des espa
ces verts de Vernier y a participé 
comme en 2002. Du 10 au 20 no

vembre 2005, quelque 320 000 visi
teurs auront pu admirer le stand amé
nagé par les jardiniers de la com
mune. Auparavant, il avait fallu plani
fier et cultiver toutes les plantes né
cessaIres au stand en question, avant 
d'aller les installer à Palexpo dans les 
délais impartis. 

4. Le Swiss World Festival 

Pour sa première édition, le $wiss 

World Festival a remporté un beau 
succès, malgré une météo guère pro
pice, Du 7 au Il septembre, plus de 
25 000 spectateurs sont venus dans 
les rues de Vernier pour écouter des 
stars internationales comme Manu 
Dibango ou Olodum (Brésil), ainsi 
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que des artistes locaux, sur l'une des 
trois scenes. les concerts etaient tous 
gratuits, Ils ont aussi pu admirer le 
defilé du dimanche rameuté par la 
communauté des îles Trinidad et To
bago, soit près de 150 adultes et 
enfants dans des habits de carnaval, 
accompagné par une cinquantaine de 
musiciens. les organisateurs. CPF 
Genève Organisation SA (ndlr. pour 
Christian Kupferschmid, Patrick 
Abegg et Frédéric Hahn, ont décidé 
de pourSUivre l'aventure du 6 au 10 
septembre 2006. A signaler égaie
ment, la tenue d'un village des petits 

par l'association Project. spécialisée 
dans l'intégration professionnelle 
d'handicapés mentaux. Il s'agissait 
d'un espace d'anlmatlon et de garde
fie destiné aux enfants de 3 a 7 ans. 
TOUJours dans le cadre de ce festival, 
huit associations membres de la Fé
dération genevoise de coopération 
présentaient leurs actlVltes sous une 
grande tente. 

5. Les 20 ans de la biblio
thèque des Avanchets 

le temps passe. l'ouverture officielle 
de la bibliothèque des Avanchets re· 
monte a septembre 1985. On y trou
vait alors à peine 3000 ouvrages. 
Actuellement, ce sont plus de 21 000 
documents que l'on peut y emprun
ter! A partir de 1992, l'ère de l'infor
matisation débarque. De trois fiches 
pour classer un livre, on passe à 
quelques trappes sur un clavier d'or
dinateur. Bref, le 26 octobre 2005, le 
service des bibliothèques a mis sur 

pied une fête avec au programme des 
dessins, un goûter, un spectacle avec 
une compagnie d'improvisation, suivi 
d'un apéritif. 

6. La réfection des terrains 
de foot 

Trop vétuste, le revêtement des trois 
terrains de foot du stade de Vernier a 
été remplacé dans le courant de l'an-

née. C'est l'une des quatre plus gros
ses dépenses intervenues en 2005: 
environ 1,7 million de francs. Un 
gazon synthéUque moderne a été mis 
en place. Ce type de revêtement offre 
la possibilité de jouer même lorsque 
les conditions météo sont mauvaises. 
De plus, Il ne nécessite aucun entre
tien particulier durant sa durée de vie 

Qui est de plus de diX ans. Rappelons 
que les entraînements et les matchs 
des 429 membres du Fe Vernier et 
des 119 juniors du FC Avanchets 
représentent une utilisation de 84 
heures hebdomadaires. De plus, le 
terrain C, en gazon naturel, a été 
équipé de mats d'éclairage. En effet. 
en semaine, les matchs se déroulent 
le soir. 

7. L'inauguration de l'EVE 
Bourquin 

Sis au 68 avenue de Châtelaine, l'es
pace de vie enfantine (EVE) Bourquin 
a ouvert ses portes à la rentrée sco
laire 2005-2006. l'inauguratIon of
fiCielle a suivi le 23 novembre. Trois 

modes d'accueil y cohabitent. la 
moitié de l'EVE est dévolue au jardin 
d'enfants. Grâceà ce déménagement. 
l'ancien Casse-Noisette de Châtelaine 
a pu s'agrandir et profite de locaux 

spacieux. 17 enfants de 2 à 5 ans y 
sont accueillis de 2 à 4 demi-jour
nées. la deUXième moitié des surfa
ces est consacrée à deux nouveaux 
lieux d'accueil novateurs: la halte
garderie les mardis et vendredis, et 
l'espace accueil adultes/enfants les 
lundis et jeudis. la halte-garderie 
accueille 15 enfants de 18 mois a 5 
ans. Cette structure permet aux pa
rents de bénéficier d'une garde ponc
tuelle avec des horaires souples. l'es
pace accueil est proposé aux enfants 
dès la naissance jusqu'à 5 ans, mais 
ils doivent être obligatoirement ac
compagné d'un adulte. C'est un lieu 
d'écoute, d'échange. 

8. L'achat de la Ferme du 
Lignon 

Une majOrité des élus a décidé le 20 
décembre 2005 de voter la délibéra
tion demandant l'acquiSition de la 
Ferme du Lignon pour 1,7 million de 
francs .llsestlment avoir trouvé l'écnn 
Idéal pour accueillir le centre de quar
tier du Lignon et le Jardin Robinson. 
Cette bâtisse est actuellement située 

en zone agricole. Il faudra donc l'aval 
du Conseil d'Etat poury réaliser un tel 
centre. Il restera ensuite à chiffrer le 
montant précis des travaux à entre-
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prendre. Reste que l'un des locataires 
a un bail qui court jusqu'en 20 Il 

9. Les t ravaux de la route de 
Vern ier 

Avec un peu de retard, les travaux de 
la route de Vernier ont débuté en JuÎn 
2005. Il est prévu que ce chantier 
dure enVIron 20 mois. Les travaux 
portent sur les canalisations en sous
sol et le réaménagement de la sur
face , avec des mesures en faveur des 
piétons et des vélos et la plantation de 
60 arbres. Une somme de 2,6 mil
lions de francs a d'ores et déjà été 
dépensée à cette fin en 2005. Rele
vons que la première pierre du chan
tier de l'Ecote Allemande, situé dans 
le même périmètre, a été posée le 29 
mal 2006. 

10. La réfection des façades 
des écoles du Lignon 

Mieux vaut tard que jamais 1 Erigé 
durant les années soixante, le groupe 
scolaire du Lignon attendait une ré
novation depuis l'an 2000 déjà. Ex
trêmement mal isolé, sujet aux infil
trations d'eau, ce bâtiment ne répon
dait plus aux normes. La température 
y est tombée parfois à moins de 18 
degrés, ce qui a nécessité de renvoyer 
les écoliers chez eux. La commune 
avait obtenu en juin 2002 l'autorisa
tion d'OUVrir ce chantier. Un crédit de 
9,6 millions de francs avait déjà été 
vote en octobre 2000. Mais la Com
mission des monuments et des sites a 
provoqué le blocage du chanller dès 
fin 2002. Les mesures de protection 
du patrimoine exigées par la CMNS 
engendreront un surcoût de 2 mil
lions de francs. L'Etat n'a pas accepté 
de les prendre à sa charge. Finale
ment, les travaux ont pu débuter à la 
fin de l'été 2005. Ils devraient s'étaler 
sur IraiS ans. 

Serge Guertchakoff 

2005 à Vernier en quelques chiffres 

393 

726848 

169430 
4868 

275 
600 

66320 

5638 

635 
161 

310 

87 

enfants accueillis dans l'ensemble des institutions de la 
petite enfance; 

passagers transportés par tes transports publics de 
Vernier (un nouveau record '); 

entrées à la piscine du Lignon (+ 7%); 

entrées au mlOlgolfj 

usagers à l'Arcade Emploi et 66 stages effectués; 

enfants mangent chaque jour dans les neuf restaurants 
scolaires de Vernier; 

prêts ont été effectués par les différentes bibliothèques 
de la commune; 

amendes d'ordre ont été infligées pour une somme 
totale de près de 460 000 francs; 

médailles pour chiens ont été délivrées; 

interventions effectuées parla Compagnie des sapeurs
pompiers volontaIres 

personnes travaillent pour la commune, dont 20 avec 
un statut temporaire (jeunes de l'été, stagiaires) et 
6 apprenti(e)s; 

tonnes d'ordures ménagères en moins, baissant la 
moyenne par habitant de 259 kilos en 2004 à 
256 kilos en 2005. 
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Conseil municipal > séance du 16 mai 2006 

La présidence se féminise et rajeunit 

A 29 ans, Montserrat Belmonte devient la première dame de la commune. Elue 
à l'unanimité par ses pairs, la souriante avocate socialiste va s'engager 
totalement pendant douze mois. Portrait. 

Le mardi 16 mal dermer restera un 
grand jour dans la vie de Montserrat 
Belmonte. La Jeune femme de 29 ans 
a été élue, à l'unanimité, présidente 
du Conseil municipal de Vernier. poste 
qu 'elle occupera pendant un an. Elle 
succede amsi au libérai charismati
que Pierre Ronget qui a, du coup, 
retrouvé un fauteuil _normal _ aux 
côtes des membres de son parti. 

La partie n'etait toutefoIs pas forcé
ment gagnée d'avance. - J'avoue avoir 
eté assez surprise de l'unanimité, 

confie la Jeune avocate, ce n'était pas 
acquis d'avance. On murmurait que 
les membres de l'UDC ne souhai
taient pas une socialiste à la tête du 
municipal. -

Son sentiment après cette élection et 
sa première séance comme prési
dente? -On sent tout de sUite le poids 
des responsabllités _, sourit-elle. Mais 
le challenge ne lui fait pas peur outre· 
mesure. DepuIs son élection en 2001. 
sa faculté et son aISance à s'exprimer 
en public ont séduit plus d'un con· 
sellier muntclpal. Auparavant, Mont
serrat Belmonte - .Montsé- pour ses 
proches- avait déjà exercé ses talents 
d'oratnce lors de son stage d'avocate. 

Affaiblissement de l'alternative 

Toutefois, l'élection d'une socialiste 
au perchoir du municipal a aussi pour 
conséquence d'affaIblir encore plus 
l'alliance rose-rouge-verte puisque. 

rappelons·le, le président n'a pas le 
droit de vote lors des séances. -Sauf 
en cas d'égalité! Là, je peux voter et 
trancher. précise-t·elle. Mais, de toute 
manière, mon rôle est d'abord celui 
de médiateur. De faire en sorte que 

l'on aboutisse à des consensus pour 
l'intérêt géneral des Verniolans. Je 
pense aussi que les gens de mon parti 
et ceux de l'alternative sont assez 
affûtés pour faire valaIT leurs opinions 
et défendre leurs positions._ 

Montserrat Belmontes'est donné aussi 
pou r but de rendre les débats plus 
efficaces et, surtout, moins longs: -Je 
souhaite que mes collègues du muni
cipal parviennen t à être plus concis 
dans leurs intervenllons. Je trouve 

aussi qu'il est inutile, comme cela 
arrive régulièrement, de reprendre des 
discussions censées s'être réglées en 
commission. Il y a tant de choses à 
faire Que l'on ne peut se permettre de 
renvoyer des dossiers Indéfiniment ._ 

Ambassadrice de Vernier 

Les douze prochains mOIs, la nouvelle 
présidente ne va donc pas chèmer. 
Hors sa mission à la tête du municipal 
et de sa participation aux séances des 
différentes commissions dont elle est 
membre, elle devra également repré· 
senter ses collègues au quotidien. Le 
président est en effet sollicité de tou
tes parts par les sociétés locales et 



) Aulorilé$ ~ ... , nt"" ""mu"'.I'" > l' "1,, p"IoII'l"" ~ '" .,,,,,, ,1", 

tient une sorte de rôle d'ambassadeur 
de Vernier. «En acceptant de me pré
senter, je savais à quoi m'attendre. Et 
c'est aussI une partie de la tâche qui 
m'intéresse beaucoup ... 
Sa vie privée et sa passion pour le 
cinéma risquent fort d'être mises quel
que peu entre parenthèse. "C'est un 
choix, mon mari et mes proches l'ont 
accepté, pas de soucis de ce côté
là! " Motivée, Montserrat Belmonte 
l'est. Totalement. "lorsque l'on s'en
gage en politique ce n'est pas pour 
rester les bras croisés." 
Pour Vernier, elle souhaite améliorer 
la qualité de vie des habitants: ., Entre 

l'aéroport, les routes à grand trafic et 
les zones industrielles, on peut dire 
que nous ne sommes pas franche
ment gâtés. les nuisances sonores 
sont importantes. Je veux tout mettre 
en œuvre pour améliorer la situation 
en entreprenant, par exemple, des 
travaux dans les immeubles pour qu'Ils 
soient mieux insonorisés. Peut-être 
faudra-t-il également limiter le trafic 
routier .• 
Peu de Verniolansdevraients'en plain
dre. 

Didier Tischler 

Les roulottes d'Aïre 
immobiles 

A la fin de chaque séance, le dernier 
point de l'ordre du jour est réservé 
aux questions orales. En clair, le 
conseiller municipal qui le désire 
peut ainsi s'adresser directement au 
consei l administratif pour le ques
tionnerdirectement. Depuisdes mois, 
Yves Magnin, le chef de groupe des 
démocrates chrétiens , revient systé
matiquement à la charge concernant 
la douzaine de roulottes, camions et 
tentes installés - et habités - sur un 
terrain situé en con trebas du collège 
du Renard. la question: "Jusqu'à 
quand vont-ils rester là? .. Voilà en 
effet plus de deux ans que la Ville de 
Genève a relogé ... provisoirement des 
squatters sur ce terrain sans eau cou
rante, ni canalisation ... On ignore 
même s'il y a l'électricité. Pour mé
moire. si la commune de Vernier avait 
accepté cet accueil, c'était dans l'at
tente que les autorités de la Ville 
trouvent un autre emplacement. 

Aujourd'hui. la situation s'éternise. 
Nelly Buntchu, la conseillère admi
nistrative, est en charge de ce récur
rent dossier. A maintes reprises, elle 
a écrit à ses confrères genevois pour 
faire avancer les choses. Rien ne se 
passe. la dernière réponse du conseil 
administratif genevois lui indique que 
sa demande a été transmise aux ser
vices concernés! Inutile de dire que, 
pris dans !a tourmente, les responsa
bles de l'exécutif de la Ville ont en ce 
moment d'autres chats à fouetter. Ils 
sont carrément impossibles à joindre. 

Pour les élus verniolans, on se moque 
du monde. Nelly Buntschu a donc 
contacté, cette fois-ci, les autorités 
cantonales. Elle espère qu'enfin les 
choses vont bouger. Si tel n'était pas 
le cas, nul doute que l'on sait déjà 
quelle sera la Question prochaine Que 
posera Yves Magnin au conseil muni
cipa! de juin. 

D.T. 

Municipal en bref 

• le Conseil municipal a voté un 
crédit de CHF 895.DOO.- afin de 
renouveler le mobilierscolaire de la 
commune (DA 287A-06.05) 

• le CM a envoyé en commission 
des règlements la pétition PE 303-
06.05 pour la sauvegarde du quar
tier du Signal. 

• Vernier souhaite se doter d'une 
saUe de sports digne de ce nom. le 
CM a donc accepté la motion MO 
307-06.05 et a chargé le CA d'en 
étudier les possibilités. 

• le CM a aussi accepté le postu
lat PO 306-06.05 qui vise à rendre 
les éqUipements publics (sa lles de 
sports et centres de quartier) plus 

accessibles les week-ends et pen
dant les vacances scolaires. 

D.T. 

Prochaine séance 

Mardi 27 juin 2006 à 20h30. 

L'ordre du jour, les procès-verbaux 
des débats du Conseil mUnicipal, 
ainsi que toutes les décisions prises, 
peuvent être consultés sur notre site 
Internet: www.vernier.ch 
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Le mot de la Présidente 

Chères Concitoyennes, 
Chers Concitoyens, 

Me voilà aUJourd'huI investie du rôle 
de Présidente du Conseil municipal 
de Vernier, et ce pour la première 
fois! C'est avec un grand plaisir que 
je vous représenterai dans les diffé
rentes Instances ou Je serai invitee à 
participer. 

En tant que Jeune femme SOCialiste, il 
me tiendra à cœur pendant cette 
dernière année de la législature de 
rappeler et de veiller pendant les dé
bats du Conseil muniCipal à ce que 
l'intérêt général de Vernier et de ses 
habrtant(e)s soit priS systématique
ment en considération. En effet, en 
ces temps difficiles, Il est nécessaire 
que les autorités communales qui 
sont les représentants politiques les 
plus proches de vous se fassent le 

relais, Je porte-parole, auprès des 
autorités can tonales, voire fédérales 
pour défendre les idées, les valeurs et 
les projets qui nous touchenl tous au 
quotidien dans nos vies, dans nos 
quartiers. 

D'une part, l'importance des enjeux 

pour l'année à venir démontre que la 
tàche est ardue, mais pas impossible 
en y mettant tous de la bonne volonté 
et en oeuvrant tous vers le bien com
mun. Je ci terai par exemple parmi les 
combats à mener au sein du Conseil 
municipal: l'augmentation des pla
ces de crèches et des modes de garde 
afin de permettre à chaque enfant de 
la Commune de trouver un accueil; 
le plan directeur pour faire valoir nos 
poSitions auprès du canton en vue 
d'améliorer la qualité de vie dans nos 

quartiers par un développement maî
trisé et harmonieux de la ville et la 
réduction des pollutions notamment 
sonores ou aériennes. 

D'autre part, la situation économique 
d'un certain nombre d'entre-vous se 
dégrade de plus en plus et il convient 
de rappeler l'importance des choix 
politiques que vous êtes appelé(e)s à 
faire lors de Chaque votation et élec
tion pour ta déftnltion de la société 
dans laquelle vous voulez vivre. La 

réponse ne peut être que globale et 
citoyenne, parce que tOut est intrinsè
quement lié : quels moyens voulons
nous donner pour l'éducation de nos 
enfants, quelles solidarités faut-il ins

taurer entre les classes faVOrisées et 

moins favorisées pour qu'on salt tous 
Iralté(e) de la façon la plus juste et la 
plus équitable possible quelles que 
soit nos origines ou la commune où 
on habite; quel environnement vou
Ions-nous laisser pour les générations 
futures , comment construire la ville 
selon les principes du développement 

durable et éqUitablement sur tout le 
territoire du canton etc. Tant de tra
vail reste à accomplir et les enjeux 
sont importants à tous les rendez
vous ci toyens durant lesquels vous 
êtes régulièrement appelé(e)s à parti
ciper (et l'année prochaine pour la 
première fois également nos conci
toyennes et concitoyens non-suisses 
habitant depuis plus de 8 ans en 
Suisse). Notre population se caracté
nse par sa diversité et sa richesse 
culturelle, et notre Conseil doit en être 
le miroir. Le sursaut ne pourra venir 
qu'à travers le peuple pour le peuple. 

Je conclurai en vous disant que je 
ferai en sorte que les Conseillères et 
Conseillers municipaux n'oublient pas 
pourquoi lis sont là, les personnesqui 
leur ont accordé leur confiance et le 
message que nous voulons vous trans
mettre. Nous sommes tous différents. 
et cette diversité doit être une force 
qui doit nous condUire à amellOfer la 
qualité de vie de tout un chacun dans 
le respect d'autrui. Notre combat, 
c'est voi re bien-être, 

Montserrat Belmonte 
Présidente du Conseil muniCipal 
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Conseil municipal > composition du bureau 

Lors de sa séance du 16 mai 2006 et conformément à l'article 9 de la loi 
sur l'administration des communes du 13 avril 1984, le Conseil municipal a 
procédé à l'élection de son Bureau pour l'année 2006-2007. 
Outre la Présidente Montserrat Belmonte, voici les autres membres élus : 

PremIère vIce-PréSidente Deuxième vice-Président 
Chantal Longchamp Otto Cadutf 
Alliande de Gauche Ecologiste 

Vice-secrétaire Membre 
Dominik Meyer Yves Magnin 
Radical Démocrate-chrétien 

Secrétaire 
Alexandre Monod 
UDC 

Membre 
Pierre Ronget 
Libéral 



) AUlonlt \ ~ "' ....... ,., """""", .... , ~ l'.II''~ I."III'UIIO' ) lu' ,I~',,< l ,10" 

Le mot du Maire 

C'est ftdele a son programme de légIs
lature que le Conseil admimstratif 
entame sa quatneme et dermere an
née de législature. 

La politique des 3 P (participation -
préventIOn - proximité) est le fil rouge 
permanent des autOrités exécutives 
de Vernier. Elle se concrétise dans de 
nombreuxdornalnes que Iralle le Con
seil administratif, menllOnnons par 
exemple: 

• Le plan directeur de Vernier, l'image 
de l'aménagement du territoire pour 
les dix prochaines années, sera expli
quéet débattu en séances publiques; 
• Le contrat de Quartier au Lignon et 
les Ateliers de l'Avenir aux Libellules 
amenenl les habitantes et les habi
tants a se prononcer et a se mobiliser 

sur des projets touchant de pres leur 
quartier; 
• Une gestion saine et rigoureuse des 
finances communales, avec des char
ges bien maîtrisées; 
• La mise sur pied d'un observatOire 
de la sécUrité publique afin de mieux 
connaître les réalités de notre com
mune et de créer des projets ciblés; 
• La permanence citoyenne durant 
laquelle de nombreuses habitantes et 
de nombreux habitants profitent du 
premier samedi du mOIs pour rencon
trer le Maire. 

Reste que ces dernieres années. nous 
constatons des places de creches in

suffisantes et une pauperisa tion gran
dissante d'une partie de notre popu
lat ion, Nous déplorons également que 
le retour a l'emploi soit de plus en plus 
difficile et que celui-ci ne soit plus 
gage toujours d'une remunerat!On 
suffisante. Nous nous ballons pour 
limiter les nuisances et soutenons 
fermement une miXité plus grande du 
tissu économique et industriel. 

le Conseil administratif est résolu
ment décidé a réagir et a agir. 

Il mène et POUrsUIt tout d'abord une 
politique dynamique, nova triceet pro
che des préoccupations des citoyen
nes et des citoyens. 

Il s'implique, enSUite, largement dans 
des lieux de déciSions ou d'influence, 
qu'ils soient Intercommunaux (asso
ciation des communes genevoises, 
commission consultative de la sécu-

rité, commiSSIon Intercommunale des 
transports, ... ) ou cantonaux (Hospice 
Général, fondation pour l'animation 
socioculturelle, fondation des terrains 
industriels, .. J. 

Nous espérons ainsi que cet engage
ment important du Conseil adminis
tratif permettra il Vernier de défendre 
son point de vue et de fai re valOir ses 
qualités. 

Mes collègues et moi sommes con
vaincus qu'avec une volonté sincère 
de l'ensemble des part is poli tiques, 
des acteurs locaux et cantonaux, nous 
constrUirons à Vernier un avenir en
core plus confiant. J'appelle ainsi de 
mes vœux a ce Que, tous, nous gar
dions a t'esprit l'intérêt commun, le 
développement de la solidarité et la 
défense des plus démUniS. 

Thierry Apothéloz 
Maire de Vernier 

Thierry APOTHELOZ, Maire de 
Vernier, vous recevra dans le ca
dre de la permanence citoyenne, 
tous les premiers samedis du mois 
de 9hOO à 12h00. à la Mairie, 
sans rendez-vous. 
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Conseil administratif > communications 

Route de Meyrin 
Le Consei l administratif donne un 
preavis favorab le dans le cadre de 
l'enquête publique relative à la con
cession d'occupation du domaine 
public en faveur du centre commer
cial de 8alexert (extension de ce der
nier au-dessus de la route de Meyrin). 

r ... 

Pierre Ronget 
Conseiller municipal, 
membre du parti Libéral 

Quelle est votre passion ou hobby? 
< Je prends pla isir à diriger le choeur 
de la Paroisse orthodoxe franco
phone de Genève, j'aime également 
le débat politique que je pratique 
depuis 1979 el je me ressource par 
la lecture d'ouvrages historiques et 
théologiques. le cadre dans lequel 
te travaille, le Centre de lullier, me 
permet de retrouver un contact avec 
la nature .• 

Que l est votre plat préféré? 
• Un plat partagé avec ma famille et 
mes amiS, mais j'al une préférence 
pour la côte de boeuf et les blini à la 
vei lle du Carême. " 

Route de Peney 12 
Le Conseil administratif prend acte 
d'une proposition de ven te de la 
Fondat ion de valorisation des actifs 
de la BCGe au Conseil d'Etat de 
la parcelle 2759, sise rou te de 
Peney 12. 

Quel est votre meilleur souvenir 
d'enfance? 
« La découverte de rocéan à l'âge de 
7 ans qui m'offrait l'image d'un monde 
infini encore inconnu pour mol. • 

Décrivez un de vos rêves pour 
Vernier? 
« Léguer aux générations futures une 
commune oû il fasse bon vivre et oû 
les notions de liberté, de responsabi
lité, de solidarité et de respect se
raienl partagées par toutes et tous .• 

Quel est votre artiste musical ou 
groupe préféré? 
• Bach m'aide à me structurer, Mo-

Bilan social 
Le Conseil administratif prend con
naissance du projet de bilan social 
2005 et l'approuve. II décide de le 
joindre au compte rendu admmistra
tif financier qui sera distribué dans le 
cou rant de ,'été. 

1 
l , 

zart à me détendre et le choeur du 
monastère de Saint-Serge (Zagorsk) 
à m'ouvrir sur l'éternité .• 

Que lle est la personnalité, vivante 
ou décédée, qui a été la plus 
marquante pour vous? 
« Ma mère, pour son sens de l'hu
main et sa bon té, Charles de Gaulle 
pour son sens de l'Etat et son verbe 
vivifiant. • 

Propos recueillis par S. G. 
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Remise du mérite umel al 

Cette dlsllnctlOn eKISle depuIs 1987 
Elle a été creée par les autorités com
munales, afin de récompenser une ou 
plusieurs personnes, domiciliées sur 
le temtoire ou y ayant une activité 
prépondérante ou orlgmalres de Ver
mer, Qui se sont distmguées, d'une 
manlere exceptIOnnelle, dans le do· 
maine humanitaire, artIstique, cultu· 
rel. sportif ou autre_ 

Jusqu'en 2003. elle était attribuée 
chaque année excepté en 1994 et 
2001. Dès 2005, elle est remise ta 
trOlsleme année de la législature. 

Elle a donc été octroyée ceUe année à 
M. Claude Honegger du Club des 

aînés de Vernier-Village pour son ac
tive contribution a la vie communale, 
lors d'une cérémonie Qui s'est dérou
lée le 18 mal dernier 

Les membres du club d'aÎnes de Ver
mer-Village, Qui ont proposé leur dé
voué secrétaire comme méntant. 
etaient présents, ainsi Que ses amis et 
plusieurs de nos édiles. 

Teintéed 'émohon tors de la remise du 
parchemin par nos autorités. la fêle 
s'est poursuivie dans une ambiance 
sympathique et tres conviviale. 

la prochame remise du mérite mum
cipal aura lieu en 2009. 

Voici un aperçu des lauréats des an
nees précédentes: 

2003 Echo de Vernier 
2002 EtOile sportive féminine de 

Vernier, M. Michel Jaquier, 
M. et Mme Marc et Valerie Budry 

2000 Mme Christiane Defago 
1999 Association Vidéo Avanchet, 

CANAL 29 
1998 Tennis Club de Vernier 
1997 M. Thierry Bingol, 

M, Cédric Grand, 
Mme Astrid Schaffner 

1996 Mlle Emilie Siavenburg. 
Mlle Carole Vuiliaume 

1995 M. Paullambert 

MonSieur Honegger er scn épouse. entourés de Mon/serraI Be/monte, Presidente du Qmseil municipal 
el Georges Zufferey, alors Ma/fe en titre C' Frank Mentha 



EIre sociétaire Raiffeisen, c'est tellement mieux. Vous bénéficiez de conditions 

tarifa ires intéressantes el d'un taux préférentiel. Du Passeport musées gratuit 

et de nombreuses offres spéciales exclusives. Comme cette année, de 50% 

de réduction dans tout le Tessin, sur le voyage aller-retour, une nu~ée et de 

nombreuse excursions. Devenez, vous aussi. sociêtaire Raiffeisen ! 

www.raiffeisen.chfticino 

Ouvrons la voie 

Banque Raiffeisen Genève Ouest 

Agence de Vernier 
Roule de Vernier 184 
1214 Vernier 
Téléphone 022 93091 91 RAIFFEISEN 
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Pour lutter contre les tags, la commune 

La commune de Vernier vous aIde à 
faIre nettoyer votre façade et à la 
maintenir propre. 

Vernier, comme la plupart des gran
des agglomérations. est victIme du 
phénomène des «tagsll. Aussi , afIn de 
conserver un aspect convivial à ses 
rues et de maintenir une atmosphère 
sécurisante pour sa population, a+ 
elle entrepris le traItement curatif du 
phénomène: 

sur les bâtiments publiCS, en assu
mant la totalité de la dépense 

sur les bâtiments privés, en propo
sant une aide aux propriétaires. 
le contrat .façades nettesll permet 

au propnétalre d'un immeuble, d'une 
maison individuelle, à une copropriété 
de bénéficier, sur simple appel télé
phonique, fax ou encore e-mail, de 
l'intervention d'une entreprise spé
cIalisée, mandatée par la commune 
de Vernier. 

Engagements de la commune 

Par le contrat . façades nettes ... la 
commune met à disposit ion des pro
priétaires privés les moyens de faire 
nettoyer les façades ou les murs salis 
par des graffitis ou des tags et cela à 
moindre coût. 

Elie reçoit les appels des proprié-

laires ou des régisseurs contractants 
dont les façades ont été salies; 

Elle mandate des entreprises spé
cialiséesqui interviennent rapidement 
sur les lieux. 

Elle paie directement les entrepri
ses pour les travaux de nettoyage 
réalisés chez les propriétaires privés 
contractants. 

Engagementsde l'entreprise 

Environnement 
L'entreprisegarantit, pour le nettoyage 
des graffitis, l'utilisation de produits 
de nettoyage non toxiques et biodé
gradables à 100%. 



Délai d' intervention 
Le délai d'intervention est en principe 

de 24 heures. Il n'excede en aucun 
cas les 48 heures si les conditions 
météorologiques sont favorables. En 
effet , les prodUIts de nettoyage étant 
mopérants à une température mfe
fleure à 5' C, en tel cas, les travaux de 
nettoyage seront exécutés aussitôt 
que ce sera techniquement possible. 

Montant du contrat 

Vous êtes propriéta ire ou régis
seur d'une maison individuelle ou 
d'un immeuble 
Votre façade eVou votre mur d'en
ceinte sont taggés. 
Si vous optez pour le contrat «façades 
nettes,., vous bénéficiez d'un abonne
ment annuel forfa itaire, pour un nom
bre d'interventions ill imi té, de CHF 
400.00 n C/an, pour les 30 premiers 
metres linéaires. Cette somme sera 
augmentée de CHF 40.00 pour cha
que mètre linéaire suivan t. 

Réduct ion 

Le contractant bénéficie d 'une ré
duct ion de 50 % du montant annuel 
de la redevance, s' il a préalablement 
fai t appliquer un enduit de protec
t ion sur les surfaces fa isant l 'objet du 
contrat. Il sera néanmoins néces
sai re que le produit appliqué ob
tienne l'agrément de l 'entreprise de 
nettoyage. 

les Services techniques de la com
mune de Vernier se tiennent à votre 
disposition pour tout complément 
d'mformatlon que vous pourriez 
déSIrer. 
Info .. façades nettes. 
Tél. +41 (0)223060763 
Fax +41 (0)22 306 0751 
Mail lags@vernier.ch 
lien www vernier ch 
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Apprendre les bons gestes 

la Commune de Vernier et ses servi
ces de la récupération et de la vOirie 
ont eu le plaisir de participer aux 
Journees cantonales de la proprete et 
des dechets les 19 et 20 mal 2006. 

A cette occaSIOn, notre place de I,i 
communale au chemin de Morglas a 
été ouverte à ta population. Des Jeux 
sur le thème du tn des déchets ont été 
organisés et des pnx oHerts aux parti
cipantes et aux participants. 

Afm de sensibiliser tes plus Jeunes au 
tri des dechets, le vendredi 19 mal a 
été consacré aux classes des écoles 
vernlolanes qUi ont souhaité venir 
vIsiter notre place de tfl . Du sirop, du 
pam et une barre chocolat ont eté 
oHerts aux enfants. 

Après quelques Jeux ludiques cancer· 
nan! le tn des déchets valoflsables. 
nous avons entre autre rappeJé aux 
enfants. les • bons 1> gestes il avolf 
et expliqué tout le travail que cela 
représente de balayer une commune 
aussi grande que la nôtre. 

le samedi 20 mal la journée s'est 
déroulée dans une ambiance convi
viale. parents et enfants ont participé 
aux Jeux et partagé une petite grillade 
il midi, malgré les températures plu
tôt fraiches el un temps maussade. 

s'amusant 
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C'est à lire es de chez vous 

90 lmRES TYPES (110 
"' .......... -

Comment réagir par écr 1 aux problè
mes que peu l poser la vie courante: 
travail, administration. automobile, 
logement. assurances, etc. 
(avec un CD·Rom). 

• Va Dmt., (;oddah 

" Jacques Solmeunlere était étendu 
raide mort su r le sol du grand hait 
d'exposition de la Nat ional Art Gallery 
de LondreS ... Avet son sang, le mou· 
rant avait éCrit une phrase en lettres 
rouges dégoulinan tes: • L'Eclise 
gatholique m'a tuer! -. 
Mais Sophie Navet , cryptologue de 
son état, est là pour mener l'enquête , 
en compagnie d'un anagram
matologue de renom ... 

3 DVD pour sept légendes du ballon 
rond 

... Et des mult imédias pour les en· 
fan ts ! 

oup 

Un cédérom d'éveil pour les tout
petits: Il activités d'éveil, initia· 
tion au x premiers apprentissages, etc. 

• 

Partez a la découverte d'un des plus 
beaux ballets de Tchalkovsky grâce à 
cel album que vous pourrez lire tout 
en écoutant le CD contenant des ex· 
traits de la Belle au bois dormant. 

Retrouve ton héros préféré de BD ! 

() r + va 
e am 

AVANCHET 
lundi de 15h45 â 19h45 

VERNIER 
mardi de 16h à 20h 
(fermé le 1" aoüt) 

CHÂTELAINE 
jeudi de 16h à 20h 

Prolongat ions possibles. 

t 

La carte de lecteur est valable pour 
les trois bibliothèques. 
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Préau de l'école des Ranches 
Vernier 

18h30 Cortège 
dans la rue du Village 
avec les écoles et les Autorités de la commune 
la Fanfare municipale de Vernier 
& diverses animations 

Jeux - Carrousels 

21 h30 Animation 
musicale par 
l'Orchestr' Anonyme 

Stands de restauration 
& Buvettes 
tenus en majorité 
par les sociétés 
communales 

• • • Commune de Vernier ... 
Service de 10 culture 
Tél 022 3060780 
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Fête de la musique 

Vendredi 16 juin 

18h30-19h00 Chorale de 460 enfants de l'école du Lignon 

19h45-20h45 Atelier d'Art Scénique; 

danse et mUSique albanaises 

21h00-22h00 Chi le Canza ; danse el mUSique chiliennes 

16h30-18h00 alelier de graff et 
100tiail00 â la break-dance pour enfants 

19h30-20h30 démo de graff 
20hoo-21 hOO concert de rap avec Mafiatess et t -Lêgal203 

21h00-24h30 SaUles 

Samedi 17 juin 

19h00-20h00 los Cnollanos Chœur chantant 

11h30-12h15 Drama (Rock) 

12h30-13h15 Sweetlrony (Blues) 

13h30-14h15 Never Ending (Blues, pop, Rock) 

14h30-15h15 Urban Blues Section (Ryth'mand blues) 

15h30-16h15 nN PROJECT (FUSIOn Jazz et pop) 
16h30-17h00 Clown (spectacle pour enfant) 

17h15-18h00 Juice (Funk, Jazz· rock) 

18h15-19h00 OJala' (Ballade latino-américaine) 

6-18 ·uin 2006 

IlhOO· 11h45 Sœur Patience 

(MUSique Chrétienne Africaine) 

15h30-16h30 Tamlero (spectacle de piano humOristique) 
18h00 19h00 TriO Michel Tlrabosco 

Samedi 17 juin 

Pour les enfants ; 

14h30· 15h45 Ecole de musIque. Le Bus Magique. 

15h45· 16h30 Goûter 

16h45· 17h45 Tommy la GUitare 

Défilé dans la rue du Village d'une Fanfare 

Départ Il hOO de l'Ecole des Ranches Il el arrivée devant la 

Coop et rUBS suivi d'un apêrillf offert par les autorités 

vermolanes 

AVANCHET 

samedi 17 juin 
Mi l' le A' 
Av. Grdod-Sdy 13 1 Avam,;htlb 

18h30-24h00 DISCO plelO air pour pré-ados et adolescents 

sur le thème lIalo-améncaln avec OJ et 

19h00-19h45 Pause mUSIcale restaura lion selon le Iheme 

20hoo·2Jh45 MOSQUito (Reggae, chanson française) 

21h00-21h45 OJembe (Percussion) 
22h00-22h45 Babel's rock (Rock and Roll années 5Q'60) CHATELAI NE 
23h00-24h00 Alepok (Rock, blues, rock'n roll) 

Dimanche 18 juin 

10h00· 10h45 Slnglng Irlends Gospel (Gospel) 

12h30· 13h 15 Avenir accordéoniste de Chatelaine 

13h30-14h15 Duo Batana Split (ambiance, française) 

14h30-15h 15 Frenchy (Chansons françaises) 

samedi 17 juin 
Défilé de la Fanfare municipale de Vernier 
Départ II h30 de l'Eglise St-P'e x, arrivée devant le lAC et 

replis en cas de pluie sous le préau couvert de l'école de 

Chiitehtlne à 12h30, suiVI d'une aubade par 1e5 Joyeux 

retraItés de la fanfare et d'un apéritif offert par les autonles 

verniolanes 



Classes du CYCLE et 
10' degré préprofessionnel 

paramédical ou en ~ 
• . .---::; se('l 

economle -.. "O\f6 , ,\~~'l 
... \lIS 

Cours d'été ~ 
Examens de Fribourg 
Français pour étrangers 
Secrétariat médic'!!--c~ 

r Cef\\f6 

Cours il domicile 
1 à 2 personnes 
DOur le même prix 

• horaires à convenir 

Une semaine, 1 heure par jour: 120 trs . 

Inscriptions + renseignements au 

07637129 050u www.vernierdance.ch 

Organisation: 
Vernier Dance - 6, Via Monnet· 1214 Vernier 

IP PERRITAZ SA. 
_-,-,----,,--"" .... ·ucr Vi~"", A /OUf 

G YPSER IE: - PF..fNTURE _ PAPIERS PEINTS 

174, route de Vernier 
1214 Vernier 

Tél. 0223411954 
0223414733 
0792022205 

1'()rt/ÎllfIll'lIr, 1111 l'(I\~e-lête e,~/-i1 ? 

iII'el' ordi facile 
Il'' nlai .. ir IItiie ! 

0227963903 
ordi-racilecC' bluewin_ch 

- Windows - Internet - E· Mail 
- Traitement de texte - Tableur 

location d'un ordinateur possible pour 
la durée des cours 

MARTIN Antonio 

Technicien en 
électroménager 

Vente & dépannage 
toutes marques 

Tél. 022/797 4992 
Natel 079/638 73 41 

NOS TARIFS 

PUBLICITAIRES 

page 
page 3e de couv, 
page 
page 

• séances continues de 
3 heures maximum 

• d •• 200.· SFr 1 cMp.nn.ge, con""_, In ... naÜOn et 1 
configuration de pc et Int.rnet. domicl" 

page 3e de COUy, 

page 
page 3e de couv, 

CHF 110 .
CHF 220.
CHF 300.
CHF 330.
CHF 400.
CHF 560.
CHF 600.
CHFIOOO.
CHFl200 .-

Vou. lal.serez le bruit. l'extérieur e1 ... otre intérieur 
n'en .. r. que plu. 8gr'abl • . 

GYPSERIE · PEINTURE - PAPIERS·PEINTS 

022341 0843 
022341 6772 

2A, ch . du Sorbier - 1214 Vernier 

Atelier : 
46, rue Virginio Malnati · 1217 Meyrin 
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Case pœtalE" ,21 1214 Vernier 

Tel phone 079.227 1694 Telél., 022797 246 

., Ie massage cardiaque est 
une priorité absolue dans 
tous les cas d'arr~t cardio
pulmonaire .. ,. 

Des défibrillateurs disséminés dans notre 
commune: utiles ou chimère sécuritaire? 
Récemment. la majorité du Conseil municipal a requis du Conseil Administratif une étude pour l'acq uisition de 
défibrillateurs à placer dans divers lieux publics de nolre Commune (sauf la piscine qui en possède déjà un) . 
Le POC s'est opposé à cette démarche et les dépenses de plus de cent mille francs qui pourraient en découler, tout en 
proposant d'équiper uniquement les samaritains et les pompiers volontaires, soi t des personnes compétentes el 
présentes lors des grandes manifestations de la Commune. A nos yeux, une démarche plus large relève du délire 
sécuritaire, d'autant que les élus on t voté sans même avoir pris la précaution d'entendre un professionnel des urgences. 
Curieux raisonnement que de prétendre mieux connaître les besoins et l'utilisation d'un défibrillateur que les urgenlistes! 
Il est vrai Qu'un élu socialiste s'est targué de l'inutilité de convoquer des professionnels puisqu'il est lw-même samaritain 
bénévole ... Au-delà des problèmes liés au vol de ces appareils s'i ls devaient être disséminés dans les lieux publics (+Fr. 
1 '500.- pièce), voi re d'accès s'ils devaient être mis sous clefs, rien de mieux pour se forger une opinion un tant soi l 
peu sérieuse qu 'un bref interview d'un ambulancier professionnel. 

Quel les sont vos activités ? 
«L 'inteNention d'urgence est mon 
quotidien. Je suis également forma
teur pour l'instruction de la réanima
tion et de l'usage de défibrillateur 
automatique externe. ,. 

Quelle est l'uti lité d'un défibri llateur 
automatique? 
. C'est un appareil qui délivre une 
décharge électrique pour mettre fin à 
une activité électrique anarchique 
en cas d'arrêt cardiaque par fibrilla
tion ventriculaire. JI 

Faut-il des connaissances particuliè
res pour son util isation ? 
«Son fonctionnement est très sim
ple, en théorie un enfant de 8 ans 
pourrait s'en servir seul. Malgré tout, 
son utilisation n'est efficace que si 
elle est accompagnée des gestes de 
base de réanimation cardio-pu/mo
nalfe. 

A votre av is, qu'y a· t-il lieu de faire? 
«La volonté d'augmenter les chances 
de survie d'un patient en zone 

périurbaine est louable, mais la solu
tion de poster des défibrillateurs un 
peu partout tel qu'on me l'a rappor
tée n'est pas un choix judicieux. Les 
personnes n 'ayant aucune connais
sance médicale ont déjà infiniment 
de peine à appeler une ambulance en 
composant le bon numéro et surtout 
à commencer un massage cardiaque 
externe chez une personne incons
ciente. J'imagine mal ces même per
sonnes avoir les capacités pour cher
che r et mettre en place un 
défibrillateur. De plus les dernières 
recommandations au niveau mon
dial, européen et suisse sont toutes 
unanimes: le massage cardiaque 
est une priorité absolue dans tous les 
cas d'arrêt cardia-pulmonaire. Même 
pour nous professionnels, les algo
rithmes de prise en charge ont changé 
et la qualité du massage cardiaque 
est devenue un point crucial afin de 
mieux réanimer nos patients. 

Vernier envisage l'acquisition de ce 
genre de matériel pour divers endroits 

de la Commune, Qu'en pensez·vous ? 
«A mon sens, c'est une solution mal 
adaptée à un problème réel et impor
tant. Les citoyens ont beaucoup de 
peme à effectuer les gestes de réani
mation et mis à part les cours lors du 
permis de conduire. peu de person
nes suivent des formations de pre
mier secours. A mon aVÎs une excel
lente Idée aurait été de débloquer 
des moyens afin que des cours de 
premiers secours soient donnés dans 
les écoles, chaque année, et ceci dès 
le plus jeune âge. Cette solution pour
rait permettre d 'mculquer durable
ment dans l'esprit des enfants les 
notions qui leur permettraient d'agir 
efficacement durant toute leur vie 
d'adulte. JI 

(propos recueillis paf J-P ZanaUa) 

PIerre Terry, Conseiller mumc/f}al 
PHWe lerry®vermer ch 

Yves Magnm. Conseiller mumclpal 
magmn@etude2rolrssene ch 

Jean.p,erre Zanatfa. Conseiller municipal 
/eijn-p1erre zanalJa@!I9rruer.ch 

Quoi de plus fonctionnel et intelligent Que de confier de tels appareils à ceu;tl. Qui entourent nos grandes manifestations 
de leurs compétences, tels Que les samaritains et les pompiers, et miser sur la formation? 

Le texte CI-dessus est place sous la responsabllfte de ses auteurs et n'engage nullement la Commune de Vermer 
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9~~ 
les socialis te" 

Le 24 septembre votez 2x Non! 
Non à l'exclusion, Non à une école à deux vitesses 

Le 24 septembre 2006, la popula
tion genevoise devra se prononcer 
sur l'avenir de l'école genevoise. Elle 
devra choisir entre une école de l'éga
lité des chances et une école à deux 
vitesses. L'initiative de l'ARLE et le 
contre-projet de la droite, qui consti
tue une copie quasi-conforme de /'ini
tiative, veulent revenir à une école de 

la sélection et de "exclusion. 

l e Parti socialiste genevois s'oppose 
résolument à un tel retour en arrière. 
Le pSG veut une école de Qualité. 

une école de l'intégration , de l'égalité 

des chances. d'une vie mei lleure. Il 
refuse catégoriquement une école plus 
sélective, plus dure, qUI reproduise et 
aggrave les inégalités, Il s'engage au 
contraire pour une lutte efficace con
tre l'échec scolaire. 
Six bonnes raisons plaident pour un 
double NON le 24 septembre. 

NON à une école de la sélection 
L'école ne doit pas être basée sur la 
sélection des elèves conformes et l'ex
clusion des autres , mais sur la réus
site pour tou tes et tous. L'ini tiative el 

le contre-projet veu lent au contraire 
revenir à une école de la sélection . 

NON à une mesure inefficace 
l 'initiat ive et le contre-projet veu lent 
réintrodUIre le redoublement. Or,l'ex
périence et de nombreuses études 
démontrent qu'une telle mesure est 
inefficace: si au début le-la redou
blant-e obtient de meilleurs résultats 

(ce qui est logique, pUisqu'il connait 
déjà les notions abordées), il/elle par
vIent enSUite rarement a mainteni r de 
bons résulta ts. De plus, l'est ime de 
soi-même tend à diminuer, car on se 
croit moins compétent que les autres 
jeunes de son âge, 

NON à plus d'échecs 
l e contre-projet préVOit que, pour être 
promu au cycle, l'élève devrait obte
nir une moyenne de 4 en français et 
en mathématiques. Avec une teUe 
mesure, tou t-e-s les élèves qui pas
sent actuellement en B seraient en 

échec. Que fera il -on des 700 à 800 
élèves concernés chaque année? 
Les partisan-e-s du contre-projet ne 
répondent pas à ces questions. Leur 
modèle d'école élitiste n'a Que faire 
des élèves en difficulté. Elle les laisse 
tout simplement sur le ca rreau. 

NON au rejet decequi marche ailleurs 
Les pays qui ont obtenu les meilleurs 
résultats dans les comparaisons in
terna tionales (PISA) n'appl iquent pas 
une logique de sélection. La Finlande 

n'a pas de notes, pas de redouble

ment, pas de sêlect ion jusqu'à 16 ans 
et elle obt ient les meilleurs résul tats. 
Pourquoi faire le contrai re à Genève? 
Pourquoi rejeter ce Qui ma rche 
ailleu rs? 

NON à une évaluation qui informe 
moins 
De nombreux parents apprécient la 
manière dont l'informatIOn sur le tra-

vail de leur enfant est maintenant 
présentée, avec une évaluation quali

tat ive très bien expliquée et des notes 
Qui permettent de situer l'élève. Or, 
l'initIative et le con tre-projet propo
sent de recouri r uniquement aux no
tes. Cela revient à proposer une éva
lua tion mOins complète. Est-ce vrai
ment ce que veulent les parents? 

NON à la mise en concurrence des 

écoles 
le contre-projet de la droi te prévoit de 
mettre les établ issements publ ics en 
concurrence. Un tel système creuse

rai t les inégalités sociales, pu isque 
seules les familles les mieux infor
mées et économiquement favorisées 
pourraien t t irer profit de ce nouveau 
marché. Tout simplement inaccepta
ble! 

Le texte CI-dessus est placé sous la responsabilité de ses auteurs et n'engage nullement la Commune de Vermer 
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radical 
Diversité 
ou le problème de l'information 

Appel 

Notre commune a plusieurs riches
ses, une de ses plus Importantes est 
la dIVersité de sa population. 
Mais cette diversité, comme toute 
médaille, a son revers, la difficulté 
d'offrir un article d'information dans 
le journal de la commune Qui puisse 
intéresser tout le monde. 

En effet les quartiers sont très diffé
rents, Vernier-Village n'a pas les mê
mes SOUCIS ou préoccupations que 
les libellules par exemple, 

les tranches de population aussi sont 
très diversifiées, entre les différentes 
origines, les différents âges et 
les categories professionnelles, nous 
arrivons à un nombre presque mfini 
de sUJets. 

Alors nous pouvons, presque par faci 
lité, aborder un sujet général, voire 
extérieur à la commune. MaiS est-ce 
vraiment la place d'un tel article dans 
un journal communal? 

On peut aussi passer en revue et 
refaire les débats des déCisions 
des conseils administratif et commu
naux. Malheureusement au lieu 
d'essayer d'éclaire, le JecteUi 011 a 
plutôt tendance à faire du parti 
pris, ce que d'aucun appellent de la 
langue de bois. On ressasse pour la 
ènième fOIS les arguments qui n'ont 
pas pu convaincre nos adversaires 
politiques. 

DepUIS une année, Je cherche il sortir 
de ces pièges mais il faut le reconnaî
tre ce n'est pas facile. 

Tout le monde veut VOit un article de 
notre parti dans le journal de la com
mune mais il est bien difficile de 
pouvoir avoir des idées pour le réali
ser. 

Certes nous avons une liste de sUjet à 
traiter. Mais encore faut-I I sa'loir ce 
que l'inventeur du sUjet veut expri
mer. 

Alors je vous le demande, lecteurs du 
journal de la commune, quels sUjets 
quellesquestions vous tiennent à cœur 
et que vous voudriez voir traiter dans 
cette çtllonique? 

Prenez contact avec nous et nous 
essaierons d'y répondre. N'oubliez pas 
toutefOIS Que nous devons Intéresser 
une grosse mlnonté (à défaut d'une 
majorité impossible à atteindre) des 
lecteurs de ce journal. 

Merci de votre rntérêt. 

Notre adresse: 
Association radicale de Vernier 
Boîte postale 10 
1219 Chatelaine 

le secrétaire de j'ARV 
Jean-Claude Huggel 

Le texte CI-dessus est place sous la responsabllJté de ses auteurs et n'engage nuflement la Commune de Vernier 
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ITBÉRAL 
Réflexions du Président sortant 
Elu en 1979, Pierre Ronget a préside depuis mai 2005, pour la quafnéme fOIS, le Conseil municipal. En qUittant la f)résidence 
le 16 mal 2006. Il a develof)pe quelques réflexions dont le groupe libéral VOUS propose les extratls suivants. 

Rôle du Président du Conseil muni
Cipal 
• Pour QualIfier le rôle du Président 

du Conseil municipal, il me plaît d'em
ployer le titre d'un livre de Raymond 
Aron .Ie spectateur engagé '". En 
effet, ayant déjà présidé quatre fois ce 
Conseil et ayant siégé vingt-sept an
nées dans cet hémicycle, je SUIS per
suadé Que le Président peut et dOit 

garder une certaine distance par rap
port à ce qU'II vit. la fonction interdi
sant toute vision partisane. Cette at
titude n'engendre ni désintérêt, ni 
apathie, mais procure un plaisir évi
dent, que j'ai éprouvé sans retenue, 
car l'expérience est passionnante. 

Elle a permis à celui qui vous parle 
d'appréhender une nouvelle fOÎs la 
réalité multiple et diverse de la com
mune, en ayant des contacts avec les 
sociétés communales et en rencon
trant des Verniolanes et des Verniolans 
qui ne manquent pas d'exprimer leurs 
satisfactions mais également leurs 
doléances vis-à-vis des autorités com
munales. 

Bilan d'une expérience 
J'ai constaté que depuis 1979, la 

répartition des forces au sein de ce 
conseil n'a pas facilité des prises de 
positions consensuelles, alors que les 
problèmes que les autorités commu

nales doivent résoudre ne peuvent 
trouver de solutIons que dans une 
approche commune. 
Lorsqu'on analyse la sItuation du can
ton de Genève en 2006, l'optimisme 

n'est pas de mise. 

La première priorité du Conseil d'Etat, 
l'assainissement des fInances canto
nales deVient de facto une pnorité 
pour toutes les collectivi tés locales, 

car nul n'ignore que vivre au-dessus 

de ses moyens mène à la faillite ou 
fait supporter les conséquences de 
l'endettement aux générations sui
vantes. Vu la gravité de la situation 
c'est donc, hors de toutes querelles 
idéologiques, que les élus cantonaux 
et communaux devront trouver des 
solutions innovantes. 

Des solutions concrètes aux problè· 
mes des Verniolans 
En plus d'une gestion rigoureuse des 

deniers publics, Il convient d'imagi
ner des solutions concrètes aux pro
blèmes qui préoccupent Verniolanes 
et Vernlolans. J'en déclinera; un as
pect essentiel. 

La qual ité de la vie : il ne faut pas 
que Vernier devienne une commune 
poubelle, comme le soulignait le Maire 
dans un article paru dernièrement 
dans la Tribune de Genève. 

Le thème de la qualité de la vie 
recouvre en tre autres l'aménagement 

de la commune et nécessite Que les 
élus combattent toute forme de bé
tonnage de la commune et laisse 
intacts les îlots de verdure Qui exis
tent : les zones villas ou les jardins 
familiaux. 

La Qualité de la vie implique égaIe
ment une réfleXion sur les problèmes 
de circulation. Dans ce domaine, la 
Situation n'est pas éVidente avec la 

Rémi Jéquter, Chef du groupe libéral 

construction du tram Meyrin-Cornavin 
et l'implantation éventuelle d'Ikea. 
Les élus doivent rester Vigilants pour 
que le village de Vernier ne soit pas 

séparé du reste du canton par un 
trafic impossible vers la ville. 

La Qual ité de la vie passe aussi par 
une réflexion sur la sécurité et par des 
actIons concrètes. Dans cette optique 

l'expérience du contrat de quartier 
permet de lulter contre Je malaise des 
Verniolanes et des Verniolans face à 
la violence. Il faut espèrer que cette 
expérience pourra s'étendre aux autres 
quartiers de la commune, car elle 
faVOrise une forme de démocratie de 
proximité, indispensable pour qu'une 

société retrouve, vOÎre développe le 
sens communautaire indispensable à 
sa survie. 

En guise de conclusion 
En prenant ma charge en mai 2005, 
j'avais écrit dans Actualités Vernier 
en rappelant le rôle du Conseil 
municipal: • les élus qui représen 
tent des sensibi lités multiples et des 
intérêts contradictoires doivent s'ef
forcer de trouver des sOlullons, ac
ceptables par tous, en privilégiant 

l'intérêt général et le bien de la com
munauté verniolane ". 
Je reformu le aujourd'hui ce \'Ceu 
pieux. Puissent les élus aborder la 

gestion de la commune avec sagesse, 
avec rigueur, avec bon sens et hors de 

toutes polémiques partisanes -. 

Pierre Ronget, Président sortant 
du Conseil municipal 

Le texte CI-dessus est place sous la responsablllte de ses auteurs et n'engage nullement la Commune de Vernier 



A la maison de quarti des Avanchets 

Du 9 JUin au 9 juillet 2006, la maison 
de Quartier diffuse les matchs de la 
coupe du monde sur grand êcran. 
les matchs sont diffusés tous les 

vendredis et les samedis et bien sûr le 
dimanche de la finale! Ouverts à 
tous les habitants. 
les samedis un bar et des spécialités 

culinaires sont proposées par un 
groupe d'habitants et d'associations 
du quartier. C'est l'occasion de se 

rencontrer entre voisins. 
Si vous voulez rejoindre le groupe 
d'organisation. prenez contact avec 
la Maison de Quartier des Avanchets. 

Le samedi 17 juin , c'est aussi la fête 
de la musique aux Avanchets ! 
A cette occasion, l'Eclipse et la Mai· 
son de Quartier des Avanchets joi
gnent la musique à la coupe du monde! 

Côté sport , c'est t'Italie et les USA QUI 

jouent. 

COté musique, nous fredonnerons des 
chansons italiennes et danserons sur 
des rythmes de sou l , funk, rap, rock 
du nouveau continent. 

COté bonne bouffe : spaghetti 
bolognaises et hamburgers sont au 
menu! 

Animations d'été pour les enfants et 
les habitants du quartier du 3 juillet 
au 11 aoOt 2006, du lundi au 
vendredi de 14h30 à 21h . 

Ani mat ions ; ate lier brico lages, 

break-danse, jeux, histoires racon
tées, gym parent - enfants, cinéma en 
plein air, atelier de danse, atelier 
théâtre, chasse aux trésors, sorties, el 
bien d'autres activités. Repas et grilla
des tous les soirs (amenez de quoi 
griller!) ! 
Ces actlvllés sont gratUites, mises en 
place par l'équipe de professionnels 
de la maison de Quartier et avec des 
habitants et des associations du quar
tier. 

Attention : les enfants sont libres de 
venir et de parti r. ils sont sous la 
responsabilité des parents! 
Où ? à la Maison de Quartier des 
Avanchets, dans les cours d'écoles de 
Jura et de Salève, à la pataugeoire. au 
terrain de foot. 

Programme et horaires complets : 
la Maison de Quartier des Avanchets, 
13 rue du Grand-Bay, 

l'ABARC 

Du 14 Juin au 30 Ju in 
A L'ABARC (rte de Vernier 1511 
Le mercredi de 14h à 22h (avec 
repas du soir) 
le samedi de 14h à 19h 

Samedi 17 juin: 
Fête de la Musique pour les en
fants à l'ABARC de 13h à IBh 
Entrée gratu ite (même les crêpes) 
Avec: concert pour les enfants 
Carrousel, vélo de cirque, crêpes, 
buvette. 

1220 Les Avanchets, 
tél. 022 796 24 80 
mqavanchet@fase.ch 

Dans le cadre des acllvltes " SI t'es 
été ., la compagnie des Hélices vient 
nous proposer un spectacle tout pu
bliC et en plein air intitulé TRAN CHE 
EXPRESS! 

Ce spectacle de théâtre et de marion
nettes sur le thème de la migration a 
lieu le jeudi 6 j uillet 2006à 19h30. 
La représentation est gratuite. Elle 
aura lieu à droite de la pataugeoire. 
Avant la représentation , les habitants 
sont invités à un apéro dans la cours 
d'école Avanchets-Jura, suivie d'une 
parade avec les enfants dans le quar-
11er jusqu'au lieu du spectacle l 

Mercredi 28 juin sortie 
acrobranche (sur inscription) 

Vendred i 30 juin: projection du 
mondial sur grand écran aux pro
motions. 

Samedi 1 juillet : projectIOn du 
mondIal sur grand écran dans le 
préau de l'école des Ranches, 

Conlact , 022 796 21 01 ou 
as.abarc@fase.ch 



Echo d'aînés 

Repas de Pâques du Club du Lignon 

Le repas de Pâques du club du lignan 
a remporté un grand sucees. Mon
sieur Rossé, président a tenu l'allocu
tion sUivante: 

C'est un réel plaisir de vous voi r si 

nombreux à ce repas de Pâques qui 
marque la fin de l'hiver. 

Je remerCie vivement Mme Candolff 
et ses Abeilles qui ont magnifique
ment décoré les tables et pour tout ce 
qu'elles fon t pour notre Club en géné
raI. 

Ma reconnaissance va également à la 
F.S.A.S.D. pour son aide ponctuelle 
et pour la mise à disposItion de béné
voles, ce qUi soulage grandement les 
membres du Comi té. 
Merci M. Delapierre 

Un chaud merci encore à notre cho
rale Divertimento, en particulier à 

Le groupe vocal 
D' le~i"'en~o 

chorale du ClubdesAînésdu Lignon, 
serait heureux d'accueillir de nou

velles dames aimant chanter de 
belles chansons. Ambiance sympa
thique et amicale garantie, 

Directrice: Germaine Perret 

Animatrice : Lily Blanchard, 
tél. 022 797 32 21 

Mme Blanchard, animatrice, et à Mme 
Perret , di rectrice et pianiste, qui nous 
on t préparé un programme de choix 
pour cet après-mIdi. 

Je ne voudra is pas oubl ier de saluer la 
présence de Mme Oberson, responsa
ble de la petite enfance a la Mairi e et 
des repas que vous dégustez réguliè
rement, préparés avec beaucoup de 
soin par l'équipe de CUisine du groupe 
scolaire. Mille mercis, Mme Oberson. 

Enfin, le salue M. Thierry Apothéloz. 
Consei ller administratif, qUI nous ho
nore de sa présence malgré son em
ploi du temps surchargé. Tous nos 
ainés le remercient du sou tien qu 'il 
apporte au Club du llgnon. Il va 
d'ail leurs nous adresser quelques 
mots. après quoi nous lèverons notre 
ve rre à la santé de toutes et de tous! 

Georges Rossé, président 

) Vie aSM\( idthe _ 

l'agenda 
A , 

es aines 
Café-croissant à Vernier-Vi llage, 
jeudi 22 juin 2006 de 9h à 10h30 
à la maison Chauvet-Lull in, rue 
du Village 57 . 
• Prévention can icule., conseils 
pour passer un été en bonne 
santé , Joëlle Saini et Céline 
Schumacher, infirmières de la 
FSASD et rattachées au Centre 
d'action sociale et de santé de 
Châtelaine, viendront donner des 
conseils et répondre à vos Ques
tions. 

Renseignements: Service de l'ac
tion sociale et des solidarités, 
022 306 06 70, 



Horaires d'été 
des cl ... bs d'a"nés 

Av. de Crozet 39 
1219 Châtelaine 
Tél. 078831 5040 
Réunions les mardi, mercredi et 
jeudi de 14h15 il 17h15. 
Ferme du 30 juin au 28 août , réou
verture le 29 août. 

Ch. de l'USlne·à·Gaz 10 
1219 Le Lignon 
Tél. 022 797 1397 
Réunions les lundi. mardi et jeudi 
de 14h à 17h30. 
Fermé du 14 juillet au 3 septembre. 
Réouverture le 4 septembre. 

Av. du Lignon 50-53 
1219 LeUgnon 
Tél. 079 767 41 21 
Réunions les mardi, mercredi et 
vendredi de 14h à 17h. 
Pas de fermeture durant l'été. 

Maison Chauvet-Lullin 
Rue du Village 57 - 1214 Vernier 
Tél. 078684 68 55 
Reunions les mercredi et 
vendredi de 13h30 à 17h. 
Fermé du 22 jUillet au 6 août. Réou
vertu re le 7 août. 

à la Fête du 1er Août 

Les Autorités communales, comme 
chaque année, se feront un plaisir de 
vous offrir le bol-souvenir, la soupe et 
le café ou le thé. 

Les invitations sont à retirer jusqu'au 
28 juillet, dernier délai: 

aux clubs d'Aînés 
de Châtelaine-Balexert , M. 

VOl ken avenue de Crozet 48 
du Lignon, M. Rossé, avenue du 

Lignon 53 
de Vernier, M. Nicolier, Président, 

rQute de Vernier 195 A 

à la mairie ainsi Qu'au Service de 
l'action sociale et des solidarités, rue 
du ViI!age l, 1214 Vernier, téléphone 
022 306 06 70. 

La fête se deroulera dès 18h30 sur 
l'esplanade du Lignon. 

Un car assurera la liaison suivante: 
18h à Vernier, 
devant l'ecole des Ranches 
18h 10 Avanchets centre, 
arrêt du bus TPG 
18h20 av. Crozel39, devant le 
club de Châtelame-Balexert 
18h30, devant le local du club 
des aînés des Libellules, 
rte de l'Usine-à-Gaz 10 
23 heures départ pour le retour. 

Un transport spécial pour les person
nes handicapées peut être commandé 
au Service de l'action sociale et des 
sohdantés, tél. 022 306 06 70, jus
qu'au vendredi 28 juiJlet. 

de bénévoles à Vernier 

BeneVernier, « Le plaisir de parta
ger ,., tel est le nouveau nom du 
groupe de bénévoles créé sur la Com
mune de Vernier. 

Les bénévoles ont le plaiSir de vous 
Informer de l'ouverture de leur per
manence au Cen tre de quartier de 

Vernier situé à la rue du Village 22, 
1214 Vernier, des le 1 jUin 2006. 

La permanence recevra VOS deman
des d'aides bénévoles deux fOIS par 
semaine: le lundi de 14h à 16h et le 
jeud i de 9h à ll h, 
Tél et fax , 022 / 341 3040 



• • , Vernier 
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• 
Pour sa deuxleme édition , le Swiss couvertes avec une affiche étaf- , 
World Music Festival de Vernier va a fee et éclectique : Gipsy World, 

nouveau durant 5 jours vous proposer 
des concerts entierement gratuits. du 

6 au 10 septembre 2006 ! 

Avec ses deux scenes (grande scène 
et scène découvertes), le Swiss World 
Music Festival proposera un grand 
nombre d'artistes durant tout le festi· 
val, venant de tous les continents, de 
tous les hOrizons musicaux. 

Yu ri Buenaventura, slarcolomblenne 
de la Sa lsa , Mory Kanté, le célèbre 
griot gUinéen et Kassav' . les rois du 
loue venant des Antilles sont les 
éléments moteur de ce festival. 

la programmation de cette édition 
laisse toutefoIs la part belle aux dé-

Africa Combo, Professeur 
Woussa, Flamenco San'Fuego, 
Mosquito 's , Arrastàoband, 
Herencla Latina ou encore 

.' • " . 

By Bossa vous feront également .. . 
danser sur des rythmes brésiliens, •• 

espagnols, africains. jamaïcains. .' 
gipsy ... à ne manquer sous aucun 
prétexte! • 

Nous vous donnons par ailleurs la 
possibilité de louer un stand (nourri· 
ture ou artisanat) durant les 5 jours 
du festivaL Vous pouvez prendre con· 
tact avec nous pour tout complément 
d'information ou nous renvoyer le 
bulletin d'inscription ci·dessous jus· 

qu'au 311ulliet 2006 afin que nous 
puissions vous contacter. 

Con tact: 
CPF Genève Organisation SA 
12, Rue des Sablières 
1217 Meyrin 

Tél., 022 / 3414882 
Fax. , 022 / 798 87 90 

www.world-festival .ch 

Swiss World Music Festival/Vernier - du 6 au 10 septembre 2006 
Demande de location de stand 

. : , 
\ 

• 

o Je déSire louer un stand de nourriture Style de nourriture: ............................. , ............... , .. , ............ . 

o Je désire louer un stand d'artisanat Style d'artisanat: ............................. ................ , .................. . 

Nom et prénom : ., .... , ....................................................................................................... , ....................... . 

Adresse : .... ..... , ................................................................................................................................... .. 

Téléphone: ...................................................... . Fax: ............. , ................................................ ........ . 

E·mai l : ..................................................................................................................................... ............. . 

• 
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-.... , ... , ......... , ... e corde a sauter 
aux Avanchets 

Le samedi 6 mai dernIer, l'Associa
tion Contact Avanchets a organisé, 
sur l'esplanade devant le Centre com
mercial des Avanchets , son sixième 
championnat de corde à sauter, Plus 
d'une trentaine d'enfants s'y sont ins
crits. 

Cette année, deux records ont été 
battus: en 60 secondes, Aulona est 
arrivée â sauter 185 fois! Quant â 
l'endurance, grande corde, Ulrich a 
sauté 1153 fois sans arrêt! 

Nous avons eu le privilège d'aVOir la 
visite de M. Michel Giroud, anCien 
boxeur, champlon du monde, avec 
16107 sauts en 1 heure. Nous le 
remercions pour les encouragements 
donnés aux enfants du quartier. Ils 
ont ainsi eu l'occasion d'apprendre 
quelques astuces qUI leur permet
tront certa inement d'améliorer leurs 
scors. 

Nous féliCitons chacun des partici
pants â ce championna t particulier. 
Vous avez donné le maximum! Les 
résultats sont là pour en attester. 

Voici les mei lleurs résulta ts: 

(maximum de sauts sans arrêt) 

Catégorie d'âge 6-8 ans 
1 ère Redzepl Arta 101 sauts 
2e Beqm Ardlana (5 ans) 19 sauts 
3e Racine Joël Il sauts 

Catégorie d'age 8-12 ans 
1ère Beqlri Ardlel 414 sau ts 
2e Bernardo Ricardo 363 sauts 
3e Redzepi Arlinda 221 sau ts 

(maximum de sauts en 60 secondes) (deux tourneurs) 

Catégorie d'age 6-8 ans 
1ère Salihi Quendresa 110 sauts 
2e Redzepi Arta 71 sauts 
3e Fejzulai Alban 45 sauts 

Catégorie d'age 8-12 ans 
1ère Beqiri Aulona 185 sauts 
2e Bussy Wondimu 150 sauts 
3e Bernardo Ricardo 142 sau ts 

Catégorie d'âge 6-8 ans 
1ère Redzepi Arta 212 sauts 
2e Beqiri Ardiana (5 ans)59 sauts 
3e Milla Christian (5 ans)50 sauts 

Catégorie d'âge 8-12 ans 
1er Geroudet Ulrich 1153 sau ts 
2e Bussy Wondimu 1043 sauts 
3e Ladimi Raphaël 728 sauts 

Adresse: Association Contact Avanchets (ACA) - Grange LéVrier 7 - 1220 Avanchets. 
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Parents d'élèves de Vernier-Village 

Fête de l'APEVV 
Voila 5 ans, suite a une réunion il 
l'aula de l'école des Ranches, un 
groupe de parents décidait de 

remettre sur pied l'association des 
parents d'élèves pour le village de 
Vernier. L'APEW voyait le jour. 
Que de chemin (d'école!) par· 
couru .. 
La sécurité sur les chemins d'écale, 
le Pédibus, les ateliers TeS, la fête 
au village, l'Escaladeetson400 , 
lesateliers bricolages ... voici quel
ques unes des activités que 
l'APEVV a développé durant ces 
cinq années. 

~) 

Pour marquer cet évènement. nous 
avons organisé le 29 avril dernier, 
une petite fête dans le préau de l'école 

des Ranches. 
Carrousel, poneys, rallye dans le vII· 
rage, saucisses ... le tout dans une 
ambiance bon enfant! 
Merci aux bénévoles, aux autorités, à 
Canal 29 ainsi qu'à vous toutes et 
tous d'être venus partager ce moment 
avec nous malgré la bise et un soleil 
quelque peu timide. 

Les ateliers bricolages 
A t'occasion des cinq ans de l'APEW, 
les bénévoles s'occupant des ateliers 
bricolages ont décidé de mettre en 

scène un petit spectacle de marion· 
nettes. 
Durant les mercredis de bricolages, 
chaque enfant a pu confectionner sa 
marIOnnette et tout ce petit monde 
s'est relrouvé le samedi 20 mai à 
l'au la de l'école des Ranches pour 
présenter • LE PETIT CHAPERON 
ROUGE-. 
En toul, 29 enfants ont participé à 
cette merveilleuse aventure qUI aura 

donné bien du travail aux organisatri
ces mais également beaucoup de plai
SIr. 

Un grand merci à Pascale et Nathalie 
pour leur dévouement ainsi qu'a tous 
les bénévoles et membres du comité 
qui sont venus leur prèter main forte. 
Nous vous rappelons Que ces ateliers 
bricolages ont lieu env. quatre fois par 
année (un par saison), qu'ils se dé· 

roulent les mercredis matin à la 
buvette de l'école des Ranches et 
que pour inscrire vos enfants vous 
devez être membre de l'associa
tion. Nous ne manquerons pas de 
vous tenir au courant des dates 

des prOChains bricolages. 

Rappel 
Si vous désirez vous inscri re auprès 
de l'Association de Parents d'Elè
ves de Vernier-Village (APEVV), 
nous vous rappelons que vos en· 
fants doivent être scolarisés dans 
une des cinq écoles du village. La 

cotisation se monte à 25.- frs par 
année. Si vous êtes intéressé, vous 
pourrez nous joindre aux coordon
nées suivantes: 

APEVV 
case postale 404 - 1214 Vernier 
Tél. 022 341 4504 
apevv@jnfomaniak cb 



a Maison d 

l'équipe du secteur enfants de la 

Maison de Quartier d'Aire-le Lignon a 
le plaisir de vous mformer Que plu
sieurs accueils sont organisés pour 
les enfants et les préados lors des 
vacances scolaires, les mercredis de 
congé, après l'école, les vendredis 
soi rs, etc. 
Des rencontreS/échanges et des soi
rées festives ont lieu durant l'année 
afin de discuter avec vous sur un sujet 
convenu ensemble ou simplement 
pour s'amuser en faisant la fête. 

Pour clore l'année scolaire, nous or
ganisons le mercred i 2 1 ju in 2006 
dès 18h00 à la Maison de Quartie r 
une sOirée festive pleine de surpnses. 
Vous êtes tous cordialement invités. 
Renseignez-vous auprès du secréta 
riat ou des animateurs du secteur 
enfants (Tina, Boris ou Nicolas) au 
022/9700690. 

d'Aïre-Le Lignon 

Les mercredis aérés 

Si votre enfant a besoin d'un lieu 
d'accueil et d'encadrement, dès la 
rentrée scolaire 2006-2007, un ac
cueil sur inscription à la journée est 
prévu pour les enfants de la Com
mune de Vernier. 

Age 
de 4 ans révolus à 10 I II ans 

Horaire 
Accueil de 8h à 9h 
Activités de 9h 15 à 17h30 
Fin de la journée de 17h30 à 18h 

Activités 
Ateliers créatifs 
Bricolages, jeux 
Sorties découvertes de la nature 
Sorties culturelles 
Sorties sportives, etc. 

PriX 
CHF 15.- par Journee 
CHF 25.- pour 2 enfants de la 

même famille 

Dans le prix sont compris: les anima
tions, le petit déjeuner, le repas de 
midi et le goûter. 

Animatrice 
Tina Redha 

Pour tous renseignements comple
mentaires, notre secrétariat répond à 
vos appels du lundi au jeudi de 14h à 
lah au no de tél. 022 970 06 90. 

Chemin Nlcolas-Bogueret 12 bis 
1219 Aire 
www animations orglmga. 
mg aj re@fase ch 

Association des locatair du Lignon 

La permanence a lieu chaque 1 tr lundi 
du mois de 18h à 19h au CASS, 
av. du Lignon 78, 4- étage, télé
phone 077 421 47 93. 
Si le 1 ~ lundi du mois tombe sur un 
jour férié, la permanence se tiendra le 
second lundi. 
Sr vous venez nous voi r, vous devez 

chercher sur la platine de défilement 
.Assoclation., pour que nous puis
Sions vous ouvri r la porte . 

Le comrté est formé des personnes 
su iva ntes a uXQuelles vous pouvez vous 

adresser les autres jours en cas de 
besoin y compriS pendant les vacan
ces où l'une ou l'autre personne sera 
atteignable. 

Mme G. lanone, présidente 
022796055 1 
Mme E. Lutzelschwab, secrétaire 

0227966657. 
M. R. Moret trésorier 022 796 60 35 
Mme A. Larpin. 022 796 10 59 
Mme E. Pipaz. 022 796 59 91 
Mme Th. Romano, 022 796 37 19 

En cas d'urgence, pour des problè
mes importants, vous pouvez égaie
ment vous adresser directement à 
l'ASl OCA - rue du lac 12 qui tient sa 
permanence du lundi au jeudi de 17h 
à 18h et le vendredi de 12h30 à 
13h30 (Tél. 022 716 18 001 en 
préCisant Que vous faites partie de 
l'ALL. 

Une fois encore, nous vous rappelons 
que SI vous êtes motIvés pour reJoin
dre notre comité, nous vous accueille
rons avec plaisir. 



Petites annonces 
à votre service gratuitement 

Fax 022 306 06 21 . tél. 022 306 06 22 
e-mail : cutture~informatlon@vernier.ch 

Maman de jour 
• Maman de jour agréée, cherche 
enfants à garder à plein temps, avec 
références et expérience. Tél. 079 
35904 16. 
• Maman de jour agréée à Pro 
Juventute depuis 6 ans, je suis diS

ponible pour garder vos enfants pen
dant le mois d'août. Valérie. tél. 022 
341 31 65. 
• Dame disponible pour ménage sur 
Vernier. Tél. 078 710 0709. 

Appartement 
• Grand 3 pièces avec 2 balcons à 
Vernier, HLM, libre dès le 1er juillet 
2006. Tél. 078 619 35 37. 

Divers~....,._...",._.,-,.=:
• Montage de vos films de famille, 
mariage, communion, etc. sur DVO 

à priX sympa. Tél. 076 395 04 02. 
• Jeu ne élève des Cadets de Ge
nève (14 ans) recherche une per
sonne sur Vernier Qui partagerait sa 
batterie pour s'exercer. Modalité à 
convenir. Tél. 022 341 32 90 ou 
078864 09 19. 
• Famille sympa garderait volon
tiers vos petits chiens ou chats à son 
domicile pendants vos heures de 
travail ou vacances, peut aussi se 
déplacer sur Vernier, 078 710 07 
09. 

Exposition 
• Exposition de peintures à l'huile, 
Ferme Sarasin - Gd-Saconnex, du 
21 au 29 iuin06. 7/7 de ISh à 21h. 
Entrée libre et souhaitée, bienvenue 
à tous! 

L'article ci-dessous paru dans no
tre journal de mai comportait un 
numera de téléphone erroné: 

Commandez le passeport 03 auprès 
de votre commune d'ici à la mi
septembre. Etabli avant le 26 octo
bre 2006, il vous permettra d'en
trer aux Etats-Unis ou de transiter 
par ce pays durant ces prochames 
années sans visa ni passeport 
biométrique. 

Pour la commande de passeport, 
les habitants de Vernier doivent 
s'adresser au service de la sécu
rité municipale, rue du Village 38 , 
tél. 022 3060655. 

www.passeportsuisse.ch 
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L'E S. Vernie 

L'Etoile Sportive Vermer vient d'obte
mr le titre de champion SUISse de 
première ligue nationale au terme de 
la saison 2005-2006. Première de 
son groupe a l'issue du tour qualifica
tif, l'équipe a également terminé à la 
première place de son groupe lors du 
tour final pour le titre, n'ayant connu 

Qu'une seule défaite en 26 rencon
tres. 

Qualifié pour les demi-finales des play
offs pour le titre disputées en rencon
tres aller-retour, Vernier s'est défait 
de Lucerne sur le score total de 196 
à 129 avant de retrouver l'équipe de 
Bernex-Onex en finale. 

Vainqueur à Bernex sur le score de 97 
à 77, Vernier recevait son adversaire 
dans la salle des Ranches le samedi 

Champion Suisse 

13 mai pour le match retour débou
chant sur la désignation du cham
pion. 
TroÎs cen ts spectateurs enthousiastes 
ont suivi cette rencontre riche en 
émotions Qui voyait Bernex-Onex 
prendre sa revanche par 77 à 65. Au 
total des deux scores. Vernier l'em
portait avec 8 points d'avance et ~u
val! dès lors fêter son titre dans une 
ambiance extraordinaire, le champa
gne coulan! à flot après l'attrlbullOn 
de la coupe et des médailles. 

Nous adressons nos sincères félicita
tions à l'ensemble des joueurs pour 
leur brillante performance, ainsi qu'à 
leur entraîneur, Yves Dupré et son 
adjoint Gérard Bünzli qui ont amené 
l'équipe à ce superbe résultat. 

L'E.S. Vernier se retrouvera donc en 
ligue nationale B la saison prochaine 
et entre ainsi dans le quatuor des 
meilleures équipes genevoises au ni
veau suisse. Le club devra dès lors 
déménager au centresportif du Lignon 
pour disputer ses rencontres , la salie 
des Ranches ne répondant pas aux 

cflteres d'homologation pour cette 
catégorie de Jeu. 

Souhaitons plein succès aux repré
sentantsde notrecomrnune dont l'am
bitIOn, dans un premier temps, se 
bornera à assurer le mamtlen de 
l'équipe au sem de la seconde division 
nationale. 

Gilbert Burkardt 



, 
communes 

et associations 

Contra irement à l'idée reçue et sou· 
vent propagée. les communes bénéfi
cient de multiples compétences, en
core faut-il Qu'elles les utilisent. 

Par exemple dans le domaine des 
constructions. La 101 sur les const ruc
tions et Installations diverses (L 5.05) 
et son règlement d'application per

mettent aux communes d'intervenir 
utilement en ce qui concerne t'esthé
tique, la capacité des établissements 
scolai res et cultu rels, etc. 

Art. 3 procédure d'autorisat ion 
l es demandes d'autorisation sont 
soumises, à tllre consu ltatif, au préa
VIS des communes, des départements 
et des organismes intéressés. L'auto
ri té de declsion n'est pas liée par ces 
preavls .. _ 

les communes peuvent également 
Intervenir lorsqu'elles constatent des 
constructions sauvages tout comme 
des changemen ts d'affecta tion qui 
dégradent l'enVi ronnement des lieux, 

Art .15 Esthétique des construct ions 
Le département peut in terd ire ou 
n'autoriser que sous reseNe de modl· 
fica tlOo tou te construction qui, par 
ses dimensions, sa Sltuallon ou ~ 
aspect extérieur nuirait au caractère 
ou il J'in térêt d'un Quartier d'une rue 
Oll d'un chemin d'un site naturel ou 
de points de vue accessibles au Pu-
l!fu;. 
La décision du département se fonde 
notamment sur le préaViS de la com
mission d'architecture ou, pour les 
objets qui sont de son ressort, sur 
celUI de la commiSSion des manu· 
ments. de la na ture et des sites . .El!.e: 
tien t compte égalemen t le cas 
échéant de ceux émis par les com-

munes Ou les seNlces compétents du 
département 

Art ,145 Recours 
La commune du lieu de situation peu t 
recounr contre la délivrance d'une 
autorisation. Elle peut.. 
Les aSSOCiations d'importance canto
nale ou active depuis plus de trois ans 
qui, au termes de leurs statuts, se 
vouent par pur idéal à l'étude de 
questions relatives à l'aménagement 
du terri toire, à la protection de l'enVI
ronnement ou à la protection des 
monuments, de la nature ou des sites 
ont Qualité pour recourir. 

Vous l'aurez constaté; les communes 
(et les associations) ne sont absolu
ment pas démunies face aux ques
tions d'autorisation de construire. 
Nous souhaitons Que la commune de 
VerDier utilise plus et mieux ce que la 
l oi l'autonse à fa ire en matière de 
construction et se manifeste cla ire· 
ment lorsqu'il s'agit d'empêcher ou 
de modifier les demandes de cons
truction, transformation ou d'ajout à 
des constructions existantes. 

Amsi la commune, vers le ch. du 
Progrès et des Vidollets, aurai t pu se 
soucier de t' harmome des lieux et 
utiliser la loi L 5.05. ! 

Fenêtres de l'Avent 
Le comi té de l'AIVV remercie infini· 
ment Monsieur Gavin pour sa superbe 
décoration de fenêtre à la Ruelle (1er 
pnx) alns! Que Mme. J. Mermillod (2'-
pnx). Nous comptons sur eux pour 
Noël 2006. 

Comme nous l'avons ind iqué à l'occa· 
sion de notre dernière Assemblée gé
néra le du 4 avril, l'AIVV compte sur 

ces membres (et non membres) pour 
lUi transmettre toutes questions, re
marques ou informations Qui méri te
raient d'être approfondies dans le but 
-de contribuer au maintien et au dé
veloppement du ca ractère harmonieux 
de Vernier et de ses alentours,. (Art. 2 
des statuts de l'AIVV), 

le Comité 

AIW - CP 434 - 1214 VerOler 
Cotisations CHF 15.-1 personne 1 an 

Le teICte cl·dessus est place sous 
la responsablllte ae ses auteurs et 
n 'engage nullement la Commune 
de Vermer 

Cours de 
sauveteurs 
les samari tains de Vernier organi
sent un cours de sauveteurs 
(obl igatoi re pour le permis de 
condui re) 
En 1 WEEK-END 
Les 7 et 8 juillet 2006 
au Bâtiment de Sécurité de Vernier 
Via Monnet 3 - 12 14 Vernier 

Prix , CHF 99.-
l e TeS rembourse CH F 35.- à ses 
membres 

Informations et Inscriptions 
www.agss.ch 
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• • on 
sur le thème du jardin dit «naturel» 

Bien que tout le monde sache ce qu'est un jardin, peu l'ont vraiment observé de très près, voir 
même sous la loupe. C'est ce que le WWF vous propose dans sa nouvelle animation sur le thème 
du jardin et des insectes. 
Au cours d'une demi-journée d'activités didactiques, guidés par un-e animateur-trice, les groupes 
d'enfants accueillis découvrent ce milieu bien connu avec un regard différent. 
Les animations ont lieu dans le jardin du siège romand du WWF Suisse à Vernier. 

Le jardin un milieu privilégié 
A prion ce thème parait bIen banal , et 
pourtant.. . Il eXiste toutes sortes de 
jardins. Ceux bien verts , plein de ga· 
zan, joliment aménagés et décorés ; 
d'autres plutôt fonctionnels, bien ton· 
dus, avec de l'herbe et quelques plan
les que l 'on nomme mauvaise 
herbe.. . Ceux qui paraissent un peu 
désordonnés, avec de l'herbe haute, 
VOire de la prairie, des fleurs en vrac , 
un tas de bois, un compost, un vieil 
arbre fruitier, etc . Et forcément, dans 
chacun de ces jardins vivent une faune 
et une flore bien spécifique. En effet. 
les plantes et les animaux ne peuvent 
pas se développer ni habiter dans un 
milieu qui ne leur convient pas. C'est 
pour cela qu'il est important de con· 
naître nos jardin et de savoir que faire 
pour favoriser la faune et la flore 
spécifique à ce milieu . 

Une animation évolutive en 
4 parties 
Pour s'immerger progressivement 
dans tous les recoins du jardin, le 
WWF a créé une animation amenant 
peu à peu les participants au cœur du 

sUJet. 
Après l'accueil et la présentation de la 

journée, l'animation commence. Les 
enfants expriment tout ce qu'ils con 
naissent sur le Jardin: plantes, ani
maux, biotopes, sont représentés sur 

un grand dessin collectif. C'est le 
jardin de leurs rêves. 
La journée continue par une décou
verte du jardin du WWF et des diffé
rents aménagements naturels, avant 
que les enfants ne soient éparpillés 
pour observer la vie du sol à la loupe, 
tels de petits détectives en herbe. 
Après une mise en commun de leurs 
observations, les enfants sont répar
tis en petits groupes sur les différents 
biotopes où ils devront remplir deux 
missions: découvrir la végétation d'une 
part, capturer et identifier les inverté
brés d'autre part. Avec tous les ani 
maux attrapés dans les boites loupes, 
un petit musée éphémère est réalisé, 
pour une visite miniature du jardin. 
Après un goûter offert par le WWF, 

l'animation continue par un grand leu 

su r la chaîne alimentaire. Les enfants 
se mettent dans la peau de préda
teurs ou de prOies pour comprendre 
les interactions entre ces différents 
organismes. 
Enfin , l'animation se termine en com
plétant le grand dessin collectif. Les 
enfants expriment ce qui a changé 
pour eux, rajoutent ce qui manque, 
enlêvent ce qui est de trop, modifient 
ce _ nouveau jardin - à leur gUIse. 

Renseignements pratiques 
L'animation coûte CHF 150.- pour 

l'ensemble du groupe. 
Pour vous Inscrire ou pour tout rensei · 

gnement complémentaire: 
téL 022 939 39.90 ou sur Internet 
www.wwf.chfecole, rubrique _activi
tés pédagogiques -, le jardm naturel. 




